

**CANDIDATE FOR THE BOARD OF ICOMOS
CANDIDAT AU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ICOMOS**

DOO-WON CHO

REPUBLIC OF KOREA – REPUBLIQUE DE COREE



Ph.D in Conservation Science, University of Bamberg, Germany
2010-present Chief Researcher, Gyeonggi Cultural Foundation
2022-present President of ICOFORT
2020-present ICOMOS Korea Board member
2019-2022 ICOFORT General Secretary / Regional Coordinator in Asia-Pacific
2015-2019 ICOFORT Vice-president
2010-present ICOFORT Voting member of ICOMOS Korea

Ph.D en Science de la conservation, Université de Bamberg, Allemagne
2010-présent Chercheur en chef, Fondation culturelle Gyeonggi
2022-présent Président d'ICOFORT
2020-présent Membre du conseil d'administration d'ICOMOS Corée
2019-2022 Secrétaire général / coordinateur régional en Asie-Pacifique d'ICOFORT
2015-2019 Vice-président d'ICOFORT
2010-présent Membre votant d'ICOMOS Corée à l'ICOFORT

PLATFORM / PLATE-FORME / PLATAFORMA

I am CHO Doo-Won from ICOMOS Korea and Chief Researcher of Gyeonggi Cultural Foundation, Republic of Korea. I am serving as President of ICOMOS-ICOFORT as well as a board member of ICOMOS Korea. It is my pleasure to run for a Board member of ICOMOS.

Dissemination & Networking outside ICOMOS Board:

21st General Assembly / 21^e Assemblée générale, 2023
CHO Doo-Won

Since the establishment of the World Heritage Convention, a variety of heritage definitions have been derived from single monuments, beyond ensemble and serial properties, cultural landscapes, historic cities, cultural routes, and vernacular heritages that reflect the interaction of cultural activities with the natural environment. To this end, we are well aware that international communities must move forward together by implementing strategies for sustainable development of world heritage based on credibility, conservation, capacity building, communication, and communities, thanks to my professional experience, especially in the formulation of 'ICOMOS Guidelines on Fortifications and Military Heritage(2021)' and its disseminating efforts on the local, regional and international level such as in collaboration with national institutions, organizations, NCs, ISCs can make the spirit of World Heritage Convention transfer to various communities of the World. For this purpose, the ICOMOS Korea will not spare any support.

Integrated Activities inside ICOMOS Board:

My experience accumulated by serving as a bureau member of ICOMOS-ICOFORT as well as a board member of ICOMOS Korea from the local, regional, and international levels enhances me to fulfill the duty as a board member of ICOMOS in the aspect of integrity amongst Bureau members of ICOMOS and decision-making process concerning various issues on World Heritage such as upstream process, desk review, technical evaluation mission, monitoring as well as administration, etc. Therefore, if elected, this will provide a fundamental basis for me to fulfill my duty as a board member of ICOMOS.

Thank you for your attention. I really appreciate your support!

I, CHO Doo-Won, confirm that I will serve and attend Board meetings if elected at the 21st General Assembly of ICOMOS.



CHO Doo-Won
Ph.D. and Chief Researcher
Gyeonggi Cultural Foundation
Suwon, 16488, Republic of Korea

Je suis CHO Doo-Won d'ICOMOS Corée et chercheur en chef de la Fondation culturelle Gyeonggi, République de Corée. Je suis président d'ICOMOS-ICOFORT ainsi que membre du conseil d'administration d'ICOMOS Corée. C'est un plaisir pour moi de me présenter comme membre du Conseil d'administration de l'ICOMOS.

Diffusion et mise en réseau en dehors du Conseil de l'ICOMOS:

Depuis l'établissement de la Convention du Patrimoine Mondial, diverses définitions du patrimoine ont été dérivées du monument, au-delà des ensembles et des biens en série, des paysages culturels, des villes historiques, des itinéraires culturels et des patrimoines vernaculaires qui reflètent l'interaction des activités culturelles avec l'environnement naturel. A cette fin, nous sommes bien conscients que les communautés internationales doivent avancer ensemble en mettant en œuvre des stratégies de développement durable du patrimoine mondial, fondées sur la crédibilité, la conservation, le renforcement des capacités, la communication et les communautés, grâce à mon expérience

21st General Assembly / 21^e Assemblée générale, 2023

CHO Doo-Won

- 2 -

professionnelle, notamment, sur la formulation de 'Les Lignes directrices de l'ICOMOS sur les fortifications et le patrimoine militaire(2021)' et les efforts de diffusion aux niveaux local, régional et international, notamment en collaboration avec les institutions nationales, les organisations, les CN et les CSI, peuvent faire en sorte que l'esprit de la Convention du Patrimoine Mondial soit transféré à diverses communautés du monde. A cet effet, ICOMOS Corée n'épargnera aucun soutien.

Activités intégrées au sein du Conseil de l'ICOMOS :

Mon expérience accumulée en tant que membre du bureau d'ICOMOS-ICOFORT ainsi qu'en tant que membre du conseil d'administration d'ICOMOS Corée au niveau local, régional et international me permet de remplir le devoir de membre du conseil d'administration de l'ICOMOS en matière d'intégrité parmi les membres du Bureau de L'ICOMOS, et du processus de prise de décision concernant diverses questions sur le patrimoine mondial telles que le processus en amont, le Desk Review, la mission d'évaluation technique, le suivi ainsi que l'administration, etc. Par conséquent, si élu, cela me fournira une base fondamentale pour remplir mon devoir de membre du conseil d'administration de l'ICOMOS.

Merci pour votre attention, j'apprécie vraiment votre soutien !

Je, CHO Doo-Won, confirme que je servirai et assisterai aux réunions du Conseil si je suis élu à la 21 Assemblée générale de l'ICOMOS.



CHO Doo-Won
Ph.D et Chercheur en chef,
Fondation culturelle Gyeonggi
Suwon, 16488, République de Corée

CURRICULUM VITAE

PRESENT POSITION

Chief Researcher, Gyeonggi Cultural Foundation, Republic of Korea

EDUCATION

Period	Degree	Major	University
2008-2010	Ph.D	Heritage Sciences	University of Bamberg, Germany
2005-2006	M.A.	Heritage Sciences	University of Bamberg, Germany
2001-2005	Dipl.-ing	Architecture. Specialized theory – Heritage Sciences	RWTH Aachen University, Germany
1993-1997	B.A.	Architectural engineering	Kyunghee University, Republic of Korea

RESEARCH INTERESTS

Conservation Principles/Implementation on Sustainable Development Goals (5Cs) of World Heritage

ICOMOS & OTHER ACTIVITIES

Dr. CHO Doo-Won is a Chief Researcher of Gyeonggi Cultural Foundation, Republic of Korea, and an expert on World Heritage focused on Fortifications and Military Heritage. He successfully led a project on World Heritage Nomination of Namhansanseong (2010-2014) in collaboration with stakeholders such as local communities, national and international experts, -institutions, governmental and non-governmental bodies, etc. While he organized various international conferences and published the Namhansanseong Studies Series, which was evaluated as one of the exemplary cases on the World Heritage nomination process as well as OUV deepened studies in the Republic of Korea. Since 2015 he has been in charge of the nomination, conservation and management plan of World Heritage, Intangible cultural heritage, and Document heritage on the tentatively selected Sites in Gyeonggi Province, such as King Jeongjo's new town project of the 18th Century.

In respect for the spirit of the World Heritage Convention as well as with a big interest in the field of Conservation Principles on Cultural Heritage, he participated in the formulation of 'ICOMOS Guidelines on Fortifications and Military Heritage (2021)' prepared by ICOFORT and of 'the Korean Conservation Principles on Cultural Heritage through value-based approaches' as one of task force members designed by Cultural Heritage Administration of Korea & ICOMOS Korea (2021-2022).

He has been an adjunct professor of the World Heritage Department at the Konkuk University in Seoul since 2015, lecturing focused on conservation principles of Cultural Heritage as well as its conservation and management, reflecting World Heritage SDGs on which he produced various scientific research.

He has also been an Expert committee member of the World Heritage Division for the Cultural Property of Cultural Heritage Administration of Korea since 2017, consulting the methodologies on defining OUV, conservation and management, interpretation and presentation of World Heritage Sites, including tentative lists in the Republic of Korea.

He currently serves as President of ICOMOS-ICOFORT and did the works of General Secretary, Asia-Pacific Regional Coordinator (2019-2022) and Vice-President (2015-2019) of ICOFORT.

POSITION ACTUELLE

Chercheur en chef, Fondation Culturelle Gyeonggi, République de Corée

ÉDUCATION

Période	Diplôme	Principal	Université
2008-2010	Ph.D	Sciences du patrimoine	Université de Bamberg, Allemagne
2005-2006	M.A.	Sciences du patrimoine	Université de Bamberg, Allemagne
2001-2005	Dipl.-ing	Architecture. Théories spécialisée – Sciences du patrimoine	Université RWTH d'Aix-la-Chapelle, Allemagne
1993-1997	B.A.	Génie architectural	Université Kyunghee, République de Corée

RECHERCHE D'INTÉRÊTS

Principes de conservation/Mise en œuvre des objectifs de développement durable (5Cs) du patrimoine mondial

ICOMOS & AUTRES ACTIVITÉS

Dr CHO Doo-Won est chercheur en chef de la Fondation culturelle Gyeonggi, République de Corée et expert du patrimoine mondial axé sur les fortifications et le patrimoine militaire. Il a mené avec succès un projet sur la nomination de Namhansanseong au patrimoine mondial (2010-2014) en collaboration avec des parties prenantes telles que les communautés locales, des experts nationaux et internationaux, des institutions, des organismes gouvernementaux et non gouvernementaux, etc., tout en organisant diverses conférences internationales et en publiant Namhansanseong. La série d'études, qui a été évaluée comme l'un des cas exemplaires du processus de proposition d'inscription au patrimoine mondial, ainsi que les études d'approfondissement de la VUE en République de Corée. Depuis 2015, il est en charge de la proposition d'inscription, de la conservation et du plan de gestion du patrimoine mondial, du patrimoine culturel immatériel et du patrimoine documentaire sur les sites provisoirement sélectionnés dans la province de Gyeonggi, tels que le projet de ville nouvelle du roi Jeongjo au XVIIIe siècle.

Dans le respect de l'esprit de la Convention du Patrimoine Mondial ainsi qu'avec un grand intérêt pour le domaine des principes de conservation du patrimoine culturel, il a participé à la formulation des «Lignes directrices de l'ICOMOS sur les fortifications et le patrimoine militaire (2021)» préparées par ICOFORT et de «Les principes de conservation coréens sur le patrimoine culturel par le biais d'approches fondées sur les valeurs» en tant que l'un des groupes de travail préparés par l'Administration du patrimoine culturel de Corée et ICOMOS Corée (2021-2022).

Il est professeur auxiliaire au Département du Patrimoine Mondial de l'Université Konkuk de Séoul depuis 2015 et donne des conférences axées sur les principes de conservation du patrimoine culturel ainsi que sur sa conservation et sa gestion reflétant les ODD du patrimoine mondial sur lesquels il a produit diverses recherches scientifiques.

Il est membre du comité d'experts de la Division du Patrimoine Mondial pour les biens culturels de l'administration du patrimoine culturel de Corée depuis 2017 et consulte les méthodologies sur la définition de la VUE, la conservation et la gestion, l'interprétation et la présentation des sites du Patrimoine Mondial, y compris les listes indicatives en République de Corée.

Il est actuellement président d'ICOMOS-ICOFORT et a occupé le poste de secrétaire général, coordinateur régional Asie-Pacifique (2019-2022) et vice-président (2015-2019) d'ICOFORT.